



La pandemia ha impedido que se celebre la gala de los Premios del Deporte Beasain y el Ayuntamiento ha querido hacer un reconocimiento a todas las asociaciones deportivas del municipio con la entrega de un galardón conmemorativo

Hace aproximadamente un mes que el Ayuntamiento de Beasain comunicó la suspensión de la gala de los Premios del Deporte Beasain 2020. La Covid 19 ha provocado que no se hayan dado las condiciones adecuadas para organizar el citado evento y en su lugar el gobierno municipal ha querido hacer un reconocimiento a todas las asociaciones deportivas del municipio en un año que ha resultado muy complicado para ellas.

Por tal motivo, la alcaldesa Leire Artola, y la concejala de Deportes, Elena Ruiz, se han reunido de una en una con todas las asociaciones deportivas para mostrar el apoyo del Ayuntamiento y reconocer su labor durante este año de paralización de la actividad deportiva. A cada club se le ha entregado un galardón elaborado por las y los miembros

del Taller de Cerámica de Beasain, en el que aparece la imagen de una locomotora junto con el lema "Beasain 2020, impulsando el deporte".

Representantes municipales se reunieron con un total de 30 clubes y asociaciones para entregarles el galardón y recoger la imagen del momento de la entrega. Con todas las imágenes se ha realizado un vídeo que se puede ver en las redes sociales del Ayuntamiento, en la web municipal y en todos los paneles digitales del municipio. Además, en los encuentros se transmitió que el Ayuntamiento mantendrá su compromiso con todas las asociaciones deportivas para hacer frente a los efectos de la crisis.

Debía ser la quinta edición

La gala de los Premios del Deporte Beasain iba a cumplir su quinta edición, pero no ha podido ser. Esta iniciativa venía reflejada en el plan de legislatura que presentó el gobierno municipal y lo puso en marcha hace cuatro años. A través de este acto el objetivo principal ha sido reconocer públicamente la labor desempeñada en el ámbito del deporte por las personas y entidades en Beasain y/o de Beasain, sea destacando a través de resultados deportivos o promoviendo eventos o actividades relacionadas con el deporte. Dadas las circunstancias actuales otorgando el citado galardón se ha pretendido reconocer el esfuerzo realizado ante la adversidad de la pandemia.

```
jQuery("#share928") . jsSocials({shareIn: "popup",shares: [{ share:
"twitter", label: "Tweet", via: "", hashtags: "", text:
"Reconocimiento municipal a los clubes deportivos locales", url: "http
s://www.beasain.eus/es/deporte-noticias/3521-reconocimiento-municipal-
a-los-clubes-deportivos-locales"},{ share: "facebook", label:
"Compartir", url: "https://www.beasain.eus/es/deporte-noticias/3521-re
conocimiento-municipal-a-los-clubes-deportivos-locales"},{ share:
"linkedin", label: "Compartir", url: "https://www.beasain.eus/es/depor
te-noticias/3521-reconocimiento-municipal-a-los-clubes-deportivos-
locales"},{ share: "whatsapp", label: "WhatsApp", shareIn: "self",
text: "Reconocimiento municipal a los clubes deportivos locales", url:
"https://www.beasain.eus/es/deporte-noticias/3521-reconocimiento-
municipal-a-los-clubes-deportivos-locales"},{ share: "email", label:
"E-mail", shareIn: "self", text: "Reconocimiento municipal a los
clubes deportivos locales", url: "https://www.beasain.eus/es/deporte-n
oticias/3521-reconocimiento-municipal-a-los-clubes-deportivos-
locales"},{ share: "telegram", label: "Telegram", shareIn: "self",
text: "Reconocimiento municipal a los clubes deportivos locales", url:
"https://www.beasain.eus/es/deporte-noticias/3521-reconocimiento-
```

Reconocimiento municipal a los clubes deportivos locales

Publicado: Lunes, 28 Diciembre 2020 14:13

municipal-a-los-clubes-deportivos-locales"},]});